

# Linke berät auf kleinem Parteitag über ihre Finanzen

LANDESPOLITIK / REGION

Saarbrücken. Die Linke kommt an diesem Samstag zu ihrem kleinen Parteitag in Saarbrücken zusammen. Dabei wird Landeschef Rolf Linsler über die landespolitische Lage sprechen. Thematisch geht es vor allem um den Haushalt der Landespartei für das laufende Jahr. Wie Linsler am Freitag auf SZ-Anfrage mitteilte, hat der Etat ein Gesamtvolumen von rund 300 000 Euro. Das seien sowohl bei den Einnahmen als

auch bei den Ausgaben rund 40 000 Euro mehr als im Vorjahr. Linsler bestätigte, dass die Bundesfinanzrevision der Partei am kommenden Samstag in der Landesgeschäftsstelle eine Prüfung vornehmen will. Diese finde alljährlich statt. Linsler bestätigte zudem, dass dabei auch die angebliche Unterschlagung von 1240 Euro bei einem Fest der Vorgängerpartei WASG im Jahr 2007 geprüft werden soll. *nof*

SA/SO, 9./10. APRIL 2011

SEITE B2 Saarbrücker Zeitung NR. 84

*Rolf Linsler  
10.4.2011*

*Vermerke:  
Gilles (Linsler) Sohn  
GV der Linke  
66738 Wellerkingen  
10.4.2011*

*Rolf Linsler tauscht hier unter Missbrauch der "bürgerlichen Presse" die Öffentlichkeit wider besseres Wissen:*

*Die Saar-Linke wurde während 2007-2011 überhaupt nicht kontrolliert von der Bundesfinanzrevision geprüft,*

*es haben keine ordentlichen Prüfungen „alljährlich“ stattgefunden, die Gelder des Manifest 2007 wurde nie zuvor geprüft! Und das gesamte Finanzdesaster nicht.*